

## PEMEX produjo 585 mil barriles de crudo diario

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Sábado 25 de Septiembre de 2010 12:55

---



México, Septiembre 25.- Petróleos Mexicanos (PEMEX) en los primeros ocho meses del año, tuvo una producción promedio de 585 mil barriles de petróleo diarios. El registro más alto en la producción de gas, se dio en el mes de agosto con promedio diario de siete mil 246 millones de pies cúbicos.

Según el informe de la paraestatal se dice que en el periodo enero-agosto se produjo una cantidad de un millón 438 mil barriles de crudo pesado, es decir 56 por ciento del total; 833 mil barriles corresponden a ligero y 314 mil barriles a superligero.

## **PEMEX produjo 585 mil barriles de crudo diario**

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Sábado 25 de Septiembre de 2010 12:55

---

Basados en los números iniciales publicados en los Indicadores Petroleros, 76 por ciento de barriles diarios de crudo, es decir 2 millones, provino de las regiones marinas del Golfo de México; 20 por ciento, 527 mil barriles, de la región Sur; y 4.0 por ciento, 101 mil barriles, de la región norte.

Pemex declaró con la producción obtenida, a través de PMI Comercio Internacional, exportó un promedio de un millón 312 mil barriles diarios, es decir 7 por ciento más que en igual lapso de 2009.

Con un valor final de 22 mil 380 millones de dólares en flujo de efectivo, cantidad 45 por ciento superior a la captada en el mismo periodo del año pasado.

En cuanto al volumen de exportaciones de petróleo crudo en sus tres calidades, la paraestatal refirió que fue 23 por ciento superior respecto a igual mes de 2009; además indicó que de enero a agosto colocó en promedio un millón 156 mil barriles diarios de petróleo crudo en el continente americano, 122 mil barriles en el mercado europeo y 34 mil en el lejano Oriente.

Asimismo, detalló que el precio promedio ponderado de la mezcla de petróleo crudo de

## **PEMEX produjo 585 mil barriles de crudo diario**

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Sábado 25 de Septiembre de 2010 12:55

---

exportación se incrementó 35 por ciento más que el valor registrado en igual lapso del año pasado, al ubicarse en los primeros ocho meses de este año en 70.21 dólares por barril.

Refirió que en el mes de agosto obtuvo el nivel de extracción de gas natural más alto en los últimos 20 meses, para ubicar un promedio diario de siete mil 246 millones de pies cúbicos; en cuanto al volumen de producción del energético en el periodo de enero-agosto de este año, fue de seis mil 993 millones de pies cúbicos diarios.

Pemex indicó que del volumen total de gas en el país, las regiones marinas aportaron dos mil 681 millones de pies cúbicos; la del norte dos mil 554 millones y la del sur mil 758 millones de pies cúbicos cada día.